



fondation
MAIF pour la
recherche

Projet Alert kNOW

Lettre d'information | Juin 2024

Quoi de neuf ?

Voici déjà la deuxième lettre d'informations sur le projet !

En mai 2024, plusieurs ateliers ont eu lieu dans les Alpes-Maritimes (l'un à Saint-Martin-Vésubie, grâce au soutien de la mairie, un autre avec des élèves CM1/CM2 de l'école primaire de la commune, et un troisième dans la vallée de la Roya, dans la commune de Breil où du personnel de la mairie ainsi que des membres de la Réserve Communale de Sécurité Civile étaient présents).



Atelier du 23/05/2024 - Salle du Conseil de Breil (© Solène Roucour, 2024)

D'autres ateliers sont prévus en juin (Le Havre) puis en septembre (Bordeaux).

Encore merci à tous les participants pour votre implication !

Ateliers organisés

Du 21 au 27 mars 2024 / **Alpes Maritimes**
Salle du conseil de Breil, de Saint-Martin-Vésubie, Ecole primaire de SMV
[3 ateliers / 29 présents]

Au total (avec les ateliers précédents) :
75 citoyen(ne)s sollicité(e)s

Quels résultats attendus à ce stade ?

Certaines tendances se confirment, notamment la priorité accordée aux consignes dans un message d'alerte, puis de façon secondaire les informations sur les lieux du danger, la nature de l'évènement. Quand les participants corrigent des messages d'alertes réelles, ils et elles découvrent l'importance de structurer les informations, tout en comprenant qu'il faut faire un compromis entre une individualisation des besoins et un message adapté au plus grand nombre.

A confirmer par la suite !

Partenaires



<https://alert-know.univ-avignon.fr/>